

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2004



Der Vorstand des Schützenkreises Hagen und die geehrten Sportler. Foto: Schmitthüsen

Schützenkreis Hagen stellt Weichen für die Zukunft

Haspe. Bei der diesjährigen Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen wurden durch Neu- und Ergänzungswahlen die Weichen für eine weitere, erfolgreiche Zukunft gestellt.

In Anwesenheit des Bezirksvorsitzenden Jochen Frank (Hagen), des Kreisehrenvorsitzenden Emil Gens, der Kreisehrenmitglieder Manfred Mierke und Udo Leibelt sowie des Kreiskönigs Friedhelm Busbach eröffnete der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich die Sitzung, die bei den Sportschützen Mittelstadt stattfand. 21 von 24 Hager Schützenvereinen, die 2.213

aktive Mitglieder repräsentieren, waren durch ihre Delegierten vertreten. Nach überwiegend positiven Berichten standen Verabschiedungen und Ehrungen auf der Tagesordnung.

Mit der Ehrenarmbanduhr des Schützenkreises wurden geehrt: Ursula Mierke, Horst Schmidt, Wendelin Picht (ausscheidende Vorstandsmitglieder). Die Ehrenuhr für 15-jährige Tätigkeit in der Sportkommission erhielten Ellen und Helmut Graul, Jost Rinkleff und Norbert Meiβ. Darüber hinaus erhielt Wolfgang Luczak für seine Teilnahme bei den Deutschen Meisterschaften ebenfalls die Kreisuhr. Der Chronist und stellvertretende Kreis-

vorsitzende Rüdiger Schmitthüsen erhielt für zehnjährige Vorsitztumsarbeit ein Blumengebinde. Nach so vielen Ehrungen wurden folgende Vorstandssämter neu besetzt: Jugendleiterin: Doris Appelbaum (gleichzeitig stellvertretende Vorsitzende), Geschäftsführer: Jochen Kappler, Schatzmeister: Georg Appelbaum, Kreissportleiter: Uwe Arnswald, seine Stellvertreter:

Stefan Overdick, Andreas Korte und Norbert Fink. Kreischef bleibt Hans-Joachim Eulerich, stellvertretender Kreisvorsitzender und Kreispressereferent: Rüdiger Schmitthüsen, Damenbeauftragte: Elfriede Löbert und Sozialwart: Heino Winter.

2004-02-18 - StA